



南町小だより

練馬区立南町小学校

令和3年 9月 1日

校長 星 美 登 里

つよく かしく あたたかく
～ ありがとうを とどけます ～



4年生が夏休みにも水やり当番をしたツルレイシ。今ではこんなに茂っています

おうちで観戦

「2020東京オリンピック・パラリンピック」

校長 星 美 登 里

コロナ禍で自粛、自粛の夏休み、いつもとは違う夏休みとなったことと存じます。全国的に大雨が降り続き、被害にあわれた方々もいらっしゃいました。謹んでお見舞い申し上げます。

そして、今年の夏は「2020東京オリンピック・パラリンピック」が開催された特別の夏でした。

8月24日（火）、東京パラリンピックが開会しました。パラリンピックの選手たちは、夢の実現での過程で、まず自分の障害を理解し、よりよいパフォーマンスとなるよう、創造的な工夫や努力を重ねているのだと感じます。自分の夢や目標を達成するには、強い気持ちが必要です。自分の体で最大限の力が出るように、自分ならではの体の動かし方をつかんだ選手。義足や義手を使いこなすために筋力を鍛えた選手。車いすを巧みに操って機敏でパワフルに動き回る選手…選手の皆様一人お一人が、その選手でなければ達成できない「個性」の結晶であり「多様性」の現れです。

パラリンピックならではのルールやゲームも観戦の楽しみの一つです。例えば、車いすラグビーは男女混合種目で、「選手の障害の程度に応じて持ち点が与えられていて、コートに出る選手4人の合計が8点を超えてはならない」というルールがあります。性別や障害の別なく、一人一人の持ち味を生かした迫力あるチームになっています。ゴールボールは、視覚に障害のある選手がアイシェードで目を隠して行きます。鈴が入ったバスケットボールくらいの大きさのボールをゴールめざして、転がすように投げ合って得点を取り合う競技です。鈴の音や選手の足音が選手たちの頼りです。審判が「お静かに」とコールをしたら、観客は静かに観戦します。対照的にゴールが決まったときは大歓声があがります。昨年度、今の6年生が5年生のとき、ゴールボールの体験をする機会がありました。子供たちもアイシェードをしてボールを転がし合いました。「音だけでボールを投げたり止めたりするのは、思ったより難しい。」「でも、やってみると楽しい!」「もっとやってみたい!」と、子供たちが輝く笑顔で話していたのを思い出しました。アイシェードは、視野や視力といった視覚の障害の程度の差が出ないようにする工夫です。私たちも視覚に障害のある方たちと一緒にゲームを楽しむことができるのです。こうしたルールやゲームの工夫は、「個性」や「多様性」を温かく包み込む共生社会の姿そのものです。

オリンピック・パラリンピックは、残念ながら無観客の開催となってしまいましたが、メダルを獲得した選手からも、思うような結果が出なかった選手からも、この時に至るまでの人生のドラマに触れることができました。そこには、オリンピック・パラリンピアンとは別なく、「人」としての尊い生き方があり、もっと応援したくなりました。さらに、こうした素晴らしい選手たちと夢を共有し、寄り添い支えてきた多くの方々の努力にも敬服するばかりです。

私は、困難であっても自己を見つめて強い気持ちを持ち、目標に向かって立ち向かう子、「個性」や「多様性」を認め合う子を育てていきたい。そして、その子たちを支えるサポーターでありたい。

42日間の夏休みを経て、新たな気持ちで子供たちを迎えるのが楽しみです。

《9月の行事予定》

体調がすぐれない場合は無理をせず、登校をお控えください。

日	曜	主な行事予定
1	水	午前授業・2学期始業式・給食あり
2	木	午前授業
3	金	午前授業
4	土	
5	日	
6	月	午前授業・安全指導
7	火	午前授業・みかんの日 意識調査(4-1・5-1・6-1)
8	水	午前授業 意識調査(4-2・5-2・6-2)
9	木	午前授業・発育測定・保健指導(6年)
10	金	午前授業・発育測定・保健指導(2年)
11	土	3時間授業・発育測定・保健指導(3年)
12	日	
13	月	委員会活動・足育週間
14	火	発育測定・保健指導(4年)
15	水	4時間授業・保健集会 発育測定・保健指導(5年)
16	木	発育測定・保健指導(1年)
17	金	5時間授業・下水道教室(4年)・ふれあいタイム
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	児童集会
23	木	秋分の日
24	金	5時間授業・避難訓練・起震車体験(6年)
25	土	
26	日	
27	月	クラブ活動
28	火	6年生移動教室前健診
29	水	
30	木	6年生移動教室(～10月2日)

お知らせ

緊急事態宣言期間中の1日(水)～10日(金)まで、午前授業で給食後、13時20分下校になります。

11日(土)は予定通り3時間授業で11時20分下校になります。

「みかんのひろば」は13時過ぎから受け付けます。

緊急事態宣言期間が延長になった場合は、さらに変更になることもあります。

水泳指導について

緊急事態宣言期間が12日(日)までのため、9月上旬に予定していた水泳指導は中止させていただきます。各学級1回実施を考慮していたのですが、子供たちの健康が第一です。残念ですが、ご理解ください。

6年生移動教室について

12日(日)～14日(火)に予定していた移動教室ですが、日程が変更になり、9月30日(木)～10月2日(土)となりました。

変更に伴い、9月11日(土)と15日(水)は6年生も他の学年同様、登校日になります。10月4日(月)は6年生のみ振替休業日になります。

5年生移動教室について

練馬区では、6年生の移動教室の実施を最優先に考え、5年生の移動教室は中止となりました。大変残念ですが、ご了承ください。

